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Selon Deutéronome 31, Dieu a laissé Moïse écrire 
un chant et l’enseigner aux enfants d’Israël de sorte 
qu’ils n’oublient pas la loi de Dieu et le travail de 
Son amour pour eux.

De nos jours, le mal et le péché prédominent 
partout dans le monde et les chrétiens sont dans le 
besoin de louanges qui sont en accord avec le cœur 
de Dieu. Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee 
était entièrement au courant de cette nécessité et il 
a offert des prières sincères. En réponse, le Dieu 
d’amour Lui-même a fourni de belles mélodies et 
paroles.

La première  chanson ,  «La Confession du 
Seigneur» a été donnée le 3 Févr ier 2009 et 
maintenant le nombre de chants inspirés par Dieu 
a atteint 345. Les chants sont faciles à apprendre 
peu importe le sexe et l’âge et même un chant court 
exprime une variété d’éléments musicaux.

Les chants ont été t raduits en 11 langues, y 
compris le chinois et l’anglais et de plus, de 
nombreux membres outremer ont pratiqué ces chants 
avec les paroles coréennes en disant qu’ils avaient 
reçu beaucoup de grâce et d’émotions lorsqu’ils 
chantent en coréen. Les louanges de Manmin servent 

de corde qui relie plus étroitement les membres 
Manmin partout dans le monde.

Les louanges de Manmin ont t ransmis aux 
membres l’amour de Dieu, donné l’espérance pour 
la beauté du ciel et purifié leurs cœurs. C’est parce 
que l’œuvre de la puissance de la recréation est 
manifestée dans les chants en apportant paix et 
émotion, en chassant les ténèbres, en apportant des 
œuvres de repentance, de guérison, de réponses et de 
bénédictions et de solutions de problèmes.

Donnons toute reconnaissance et gloire à Dieu qui 
est digne de recevoir nos louanges éternellement.

Je ressens l’Amour de Dieu!
«Je ressens la présence de Dieu lorsque je chante les 

louanges de Manmin. J’espère que mon peuple en Inde, 
apprendra aussi à connaître l’amour et ira au ciel.»

Frère Jaya Kumar, Eglise Manmin de Chennai, Inde

«Lorsque je chante les louanges de Manmin et que 
je pense aux paroles, mot par mot, je peux ressentir 

et apprécier combien Dieu m’aime.» 
Soeur Galina Plamadeala, Eglise Manmin de Moldavie

«J’avais l’habitude d’aimer les chants pop du monde. 
Mais j’ai ressenti l’amour de Dieu au travers 

des louanges Manmin et je me suis senti renouvelée 
en me séparant d’eux.»

Soeur Ryu Sumika, Eglise Manmin de Tokyo, Japon

Les Louanges de Manmin ont été Traduites en 11 Langues et Distribuées dans le Monde Entier 

«Félicitations pour le 9ème Anniversaire 
des Louanges de Manmin!»

Je Suis Rempli de Joie 
et d’Espérance pour le Ciel!

«Je me sens très proche du Seigneur lorsque 
je chante les louanges de Manmin. 

Et je suis puissamment poussée 
à vivre selon la volonté de Dieu.»

Soeur Estela Melgar, 
Centre Missionnaire de Manmin de Californie, ETATS-UNIS

«J’ai été délivrée de sentiments de dépression et de 
migraine lorsque j’ai chanté les louanges de Manmin. 
Maintenant je suis remplie d’espérance pour le ciel.»

Soeur Jedidah Wanjiru, 
Eglise de Sanctification Manmin de Nairobi, Kenya

«Après avoir expérimenté l’inspiration, l’émotion et les 
performances artistiques des louanges de Manmin, j’ai 
pu comprendre plus profondément la Parole de Dieu.»

Pasteur Dmitry Petrovsky, Israël Pasteur Dmitry Petrrovsky, Israëlrovsky, Israël 

※ Les photos placées dans l’ordre des interviews

La Confession 
du Seigneur
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Père, oh mon Père
Tu vois les larmes qui coulent 
sur mon visage.
Le temps est venu pour Moi de partir
Et de prendre ma place à Ta droite.

Entre Tes mains, 
Je remets ces âmes
Que Tu as choisies avec Ton 
amour parfait.
Oh Mon Père, accomplis ta 
volonté et au travers de Ton peuple
Reçois la louange et la gloire.

Malgré que Ton Fils ne sera plus ici
Je demeurerai toujours parmi eux.
Oh Père, grave ton amour ici.
Grave Ton amour ici en cet endroit.

1

DDDiiieeuu!!!

qq
MaManmnminin ssererventnt esestt didignng ee dede rrece evoir nos lou

lll’’AAAmmmoooouuurrr dddee DDD

s louauanngngeses dde MM

aartrtirr
ee.

leee

iicii
xx.

ooiittiti ..

Père, oh Mon Père, J’ai obéi.
Maintenant Ta volonté est accomplie.
Le salut a été accordé aux âmes
Au travers de l’amour du Père.

L’espérance pour le ciel, 
le royaume céleste
Est maintenant offerte à Tes enfants.
Ils ont porté le fruit de l’amour
L’amour du Père, 
le merveilleux amour de Dieu.

Oh Mon Père, le fruit de 
Tes larmes
Peut maintenant naître 
au travers de l’œuvre accomplie.
Mon cher Père, oh Mon cher Père
Je te rends grâce, Je Te rends grace.

2

«J’ai perdu ma capacité d’audition à cause d’un accident. 
Mais quand j’ai chanté les louanges de Manmin, 

j’ai pu entendre de mon oreille droite 
et maintenant j’entends bien.»

Soeur Wariphan Noksaeng, Bangkok, Thaïlande

«Quand j’ai chanté les louanges de Manmin, 
j’ai prié pour mon père qui m’avait persécutée. 
Maintenant il a joyeusement rejoint l’église!»
Soeur Nancy Kapoor, Eglise Manmin de Delhi, Inde 

«En écoutant les louanges de Manmin, j’ai été guéri 
de la goutte et ma femme de la grippe!»

Diacre Gyan Bahadur Rai, Eglise Manmin du Népal 

J’ai reçu Guérison, 
Réponses et Bénédictions!



Les Sept Dernières Paroles de Jésus à la Croix (3)
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Jésus qui est venu dans ce monde en 
tant que Sauveur de l’humanité a laissé 
quelques paroles exprimées peu de 
temps avant qu’Il n’expire à la croix 
et elles sont connues comme «Les 
dernières Sept Paroles à la Croix.» 
Il voulait planter la vie spirituelle 
dans l’humanité même jusqu’à Son 
dernier instant sur la croix. Prenons 
aujourd’hui les quatrième, cinquième 
e t  s ix ième  paro les  que  Jésus  a 
prononcées sur la croix.

La Quatrième Parole: «ELI, ELI, 
LAMA SABACHTHANI?»

Les Paroles de Jésus «ELI, ELI, 
LAMA SABACHTHANI?» dans 
Matthieu 27:46, lorsqu’elles sont 
traduites signifient, «MON DIEU, 
MON DIEU, POURQUOI M’AS-TU 
ABANDONNE?»

Jésus n’a pas murmuré ces mots 
à Dieu comme une forme de plainte 
amère pour exprimer verbalement 
son tourment. En fait, il  y a une 
signification spirituelle de grande 
importance enfermée dans ces paroles.

A ce moment, cela faisait six heures 
que Jésus avait été cloué et pendu à la 
croix (Marc 15:25-34). Malgré qu’Il 
n’ait plus suffisamment de forces, Il 
a malgré tout «crié d’une voix forte.» 
Jésus a fait cela pour rappeler à tous et 
leur faire comprendre pourquoi Dieu 
L’avait abandonné et pourquoi Il devait 
être crucifi é.

Jésus a été crucifié pour racheter 
l’humanité de ses péchés. Comme 

toute l’humanité était destinée à être 
abandonnée par Dieu en accord avec 
la malédiction de la Loi, Jésus a été 
maudit et abandonné par Dieu à notre 
place.Pour rappeler cela à tous, Jésus a 
crié d’une voix forte.

Ensuite, Jésus a «crié d’une voix 
forte» parce que d’innombrables 
personnes sont trop amies avec le 
monde et marchent sur le chemin de 
la mort même malgré le fait que Dieu 
ait donné Son Fils unique pour les 
pécheurs. Jésus voulait que toutes les 
âmes soient conscientes de la raison 
pour laquelle Il avait été crucifié, 
l’acceptent comme leur Sauveur et 
gagnent la vie éternelle. Pour ces 
raisons, Jésus a crié d’une voix forte, 
«ELI, ELI, LAMA SABACHTHANI?»

Si nous croyons de tout notre cœur 
que Jésus a été abandonné par Dieu et 
crucifi é pour nos péchés, aucun d’entre 
nous ne doit marcher dans le péché, 
mais vivre une vie sanctifi ée et devenir 
Son enfant qui peut appeler Dieu 
«Père». Nous devons également nous 
focaliser à répandre avec diligence 
le message de la croix pour conduire 
toutes ces âmes qui sont sur le chemin 
de la mort, vers le chemin du salut.

La Cinquième Parole: «J’ai 
soif.»

Lorsqu’un individu saigne très 
fort, il souffre d’une soif extrême. 
P o u v e z - v o u s  m a i n t e n a n t  v o u s 
imaginer combien Jésus devait avoir 
soif alors qu’Il était cloué et pendu 
sur la croix dans l’air sec d’Israël 
sous le soleil ardent pendant des 
heures? Jésus cependant ne souffrait 
pas uniquement de soif physique; 
il y a une signification spirituelle 
cachée dans Ses paroles, «J’ai soif.» 
Ses paroles étaient spirituelles par 
nature, exhortant chacun d’entre nous 
d’étancher Sa soif en remboursant le 
prix de Son sang.

Alors,  comment pouvons-nous 
«rembourser  le  pr ix  du sang de 
Jésus?» Comme Jésus a versé Son 
sang pour sauver l’humanité, les 
pécheurs, nous devons chercher et 
prêcher l’évangile à tous ceux qui 
autrement fi niraient en enfer. De plus, 
pour «directement» prêcher l’évangile 

à  des  incroyants ,  nous pouvons 
«indirectement» répandre l’évangile en 
priant pour le salut des âmes et donner 
à Dieu des offrandes pour les œuvres 
missionnaires.

Lorsque Jésus a dit, «J’ai soif,» 
certaines personnes ont placé une 
éponge imbibée de vinaigre sur une 
branche d’hysope et l’ont élevée vers 
Sa bouche. Jésus a reçu le vinaigre 
non pas pour étancher Sa soif, mais 
Il a accepté le goût du vinaigre pour 
accomplir le décret spirituel annoncé 
pa r  une  p rophé t i e  de  l ’Anc i en 
Tes tament  (Psaume 69:22)  «I l s 
m’abreuvent de vinaigre.»

Jésus qui «reçoit le vinaigre» atteste 
le fait que Jésus a bu du vinaigre et a 
rendu possible pour nous de boire du 
vin nouveau. «Le vinaigre» représente 
la Loi de l’Ancien Testament tandis 
que le «vin nouveau» signifie la loi 
d’amour du Nouveau Testament 
accomplie par Jésus Lui-même. 

Selon la loi de l’Ancien Testament, 
tous les pécheurs devaient être punis 
pour leurs péchés et la rédemption de 
leurs péchés était accomplie par le sang 
des animaux qu’ils sacrifi aient à Dieu. 
Comme Jésus Lui-même est devenu un 
sacrifi ce perpétuel et nous a racheté de 
la malédiction de la loi par Sa mort à la 
croix. Jésus a reçu le «vinaigre» pour 
nous.

C’est pourquoi, nos péchés seront 
pardonnés lorsque nous croyons en 
Jésus-Christ et nous repentons de nos 
péchés de tout cœur. C’est l’acte de 
«boire le vin nouveau» et de nous 
illuminer par ce fait. Jésus a dit, «J’ai 
soif» et a reçu le vinaigre Lui-même.

La Sixième Parole: «Tout est 
accompli!»

Jean 19:30 déclare, «Quand Jésus 
eut pris le vinaigre, il dit: Tout est 
accompli. Et, baissant la tête, il rendit 
l’esprit.» En disant «tout est accompli», 
Jésus a fait référence à la manière 
dont Il a accompli la providence de la 
rédemption de l’humanité et accompli 
la loi avec amour.

Car, «Le salaire du péché c’est 
la mort,» (Romains 6:23), tous les 
pécheurs doivent recevoir la punition 
de la mort et aller en enfer.  Les 

enfants de Dieu, pendant longtemps, 
ont dû tuer du bétail ou des brebis et 
sacrifier le sang des animaux pour le 
pardon de leurs péchés, mais Jésus 
nous a rachetés, nous pécheurs de la 
malédiction de la loi en s’offrant Lui-
même pour être crucifié (Hébreux 
7:27).

Les pas que Jésus a effectués pour 
racheter l’humanité de ses péchés ont 
été accomplis par Son inimaginable 
et inexplicable amour de grande 
magnitude. Le précieux Fils de Dieu 
est venu dans ce monde, a enduré le 
tourment d’être arrêté et d’être fl agellé 
par les pécheurs eux-mêmes, recevoir 
une couronne d’épines sur Sa tête, et 
d’avoir les mains et les pieds percés 
par des clous.

Nous avons reçu le droit d’entrer au 
Ciel par notre foi en Jésus-Christ qui, 
par Son magnifi que amour et sacrifi ce 
pour nous, a vaincu la mort. Alors, que 
devons-nous faire? Comme Jésus a 
accompli toute la providence de Dieu 
avec amour et sacrifice et est devenu 
le Roi des rois et le Seigneur des 
seigneurs, nous qui avons été sauvés 
par Lui, devons aussi accomplir la 
volonté de Dieu.

La volonté de Dieu pour nous est 
la parfaite sanctification et la parfaite 
fidélité. Nous devons porter les neuf 
fruits du Saint-Esprit,  accomplir 
l ’amour spir i tuel ,  accomplir  les 
Béatitudes. Comme Il nous l’a dit, 
nous devons être les témoins du 
Seigneur dans chaque région du monde 
et de faire tous les efforts pour le 
salut des âmes. Alors seulement, nous 
pourrons nous préparer complètement 
en tant que Son épouse, réalisant 
chacune des tâches données par Dieu, 
et le jour de Son retour, Lui confesser, 
«Tout est accompli!»

Frères  e t  soeurs  en Chris t ,  en 
saisissant la signification spirituelle 
des «Sept dernières paroles de Jésus 
à la croix» et en les gravant dans 
vos cœurs, je prie dans le nom du 
Seigneur que chacun d’entre vous 
mènera une vie qui est convenable aux 
yeux de Dieu et que vous demeurerez 
éternellement avec le Seigneur dans le 
lieu de séjour céleste le plus beau.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Et vers la neuvième heure, Jésus s’écria d’une voix forte: 
Éli, Éli, lama sabachthani? c’est-à-dire: Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu abandonné?» (Matthieu 27:46) 

 «Après cela, Jésus, qui savait que tout était déjà consommé, dit, afi n que l’Écriture fût accomplie: 
J’ai soif. Il y avait là un vase plein de vinaigre. Les soldats en remplirent une éponge, et, l’ayant fi xée à une branche d’hysope, 

ils l’approchèrent de sa bouche. Quand Jésus eut pris le vinaigre, il dit: Tout est accompli….» (Jean 19:28-30).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (19)
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La Véritable Obéissance
Jésus a obéi à Dieu au point de mourir à la croix pour la providence du salut. 

Jésus a pu faire cela parce qu’Il aime Dieu le Père. Etant donné qu’Il aime Dieu, 

Il s’est humilié, a uniquement obéi et a accompli la providence de la croix avec joie.

Pour accomplir la providence pour la fin des temps aussi, 

nous devons clairement comprendre la volonté de Dieu et Lui obéir.

Nous devons avoir 
le type de cœur qui n’a pas 

de modalités

Cer taines personnes pensent à des 
clauses pour chaque chose. Ils recherchent 
ce qui est profi table pour eux selon leurs 
désirs et motivations égoïstes, et leur 
attitude peut changer à tout moment. Ils 
obéissent lorsque c’est profitable pour 
eux, mais ils n’obéissent pas en donnant 
des excuses quand ce n’est pas profi table.

Mais la véritable obéissance n’est pas 
pour vos intérêts. I l ne s’agit pas de 
penser aux circonstances ou à la réalité, 
ni de donner une quelconque excuse. 
Vous ne prenez en considération que 
la volonté de Dieu. Vous obéissez sans 
conditions dans n’importe quelle situation 
tant que c’est la volonté de Dieu. 

◆

Dans Matthieu 19, un homme r iche 
est venu devant Jésus et lui a demandé, 
«Maître, que dois-je faire pour obtenir 
la vie éternelle?» Mais i l  n’a pas pu 
recevoir la réponse qu’il at tendait de 
Jésus. Alors, le jeune homme s’en alla 
tout triste. Il est venu vers Jésus avec de 
bonnes intentions, mais il n’était disposé 
à obéir que dans ses propres limites. C’est 
pourquoi il a fi nalement suivi son propre 
intérêt.

N’avez -vou s  pa s  ob é i  p ou r  vo t r e 
réputat ion, autor ité personnelles, ou 
n’importe quels résultats égoïstes, ou 
n’obéissez-vous seulement qu’à ce qui 
est en accord avec vos pensées et qui 
vous est profi table. Vous devez obéir à la 
volonté de Dieu en toute situation jusqu’à 
la fin. Si vous voulez réellement obéir, 
vous pouvez obéir avec joie jusqu’à la fi n.

Jésus n’a pas cherché Sa propre gloire: 
Il n’a obéi que pour la gloire de Dieu. 
C’est pourquoi, Il a abandonné le trône 
glor ieux, est venu sur la ter re et est 
mort à la croix en étant traité comme un 
criminel odieux. En réalisant Son amour 
et Son obéissance, nous ne devr ions 
pas seulement obéir à ce que Dieu nous 
ordonne de faire, mais aussi obéir avec 
une compréhension claire de Son cœur et 
de Sa volonté.

Nous devons porter 
le fruit 

de l’amour spirituel

Lorsque Jésus était pendu à la croix, la 
plupart de Ses disciples étaient effrayés 
et ont fui, mais les femmes, y compris 
Marie de Magdala, sont restées avec le 
Seigneur jusqu’à la f in. Parce qu’elles 
l’aimaient tellement, elles ne ressentaient 
de la peur pour aucun danger. 

Si vous aimez Dieu et le Seigneur, 
vous pouvez tuer votre «ego» et vous ne 
penserez pas à vos circonstances. Sans un 
tel amour, vous ne pourrez pas gagner de 
la foi spirituelle et vous ne pourrez pas 
pratiquer la volonté de Dieu, ni non plus 
avoir de l’espérance pour le ciel.

Comme Jésus aimait tellement Dieu, 
Il faisait confi ance à Dieu et espérait les 
jours glorieux où il jouirait du royaume 
des  c ieu x avec Dieu .  Si  vous  aussi 
réellement aimez Dieu, vous croirez Dieu 
et vous penserez aux jours que vous aurez 
dans le royaume des cieux. Alors, vous 
pourrez obéir à tout. Et vous pourrez 
même donner votre propre vie.

◆

La confession de l’Apôtre Paul montre 
combien il aimait Dieu. Il a déclaré dans 
Romains 8:35-39, «Qui nous séparera de 
l’amour de Christ? Sera-ce la tribulation, 
ou l’angoisse, ou la persécution, ou la 
faim, ou la nudité, ou le péril, ou l’épée? 
selon qu’il est écrit: C’est à cause de 
toi qu’on nous met à mort tout le jour, 
Qu’on nous regarde comme des brebis 
dest inées à la boucher ie.  Mais dans 
toutes ces choses nous sommes plus que 
vainqueurs par celui qui nous a aimés. 
Car j’ai l’assurance que ni la mort ni 
la vie, ni les anges ni les dominations, 
ni les choses présentes ni les choses à 
venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni 
la profondeur, ni aucune autre créature 
ne pourra nous séparer de l’amour de 
Dieu manifesté en Jésus-Christ notre 
Seigneur.»

C’est  pourquoi,  rappelez-vous que 
la vér itable obéissance provient d’un 
tel amour spir ituel profond et por tez 
d’abondants fruits d’amour spirituel.

Tout d’abord, nous ne devons 
pas avoir notre ego mais 
seulement Dieu en nous

Ceux qui aiment Dieu devraient 
vouloir Lui obéir. Ils disent «Dieu, je 
T’aime» mais leurs œuvres peuvent 
dévier vers la désobéissance. C’est 
parce qu’ils ont de l’égoïsme en eux.

Cela signifie que lorsqu’ils font un 
certain travail, ils utilisent leur propres 
pensées, sagesse et méthodes. I ls 
insistent sur ce qu’ils pensent comme 
étant correct. En fait, ils ne font que 
ce qu’ils veulent, mais ils pensent 
toujours qu’ils obéissent à la Parole 
de Dieu. Cela se produit généralement 
qu a nd i l s  ne  compren nent  n i  ne 
réalisent le cœur de Dieu.

Lorsque les résultats ne sont pas 
satisfaisants ou qu’ils ne gagnent pas 
de la reconnaissance ou des louanges, 
ils commencent à blâmer les autres, 
pas eux-mêmes. En fait c’est pourquoi 
ils échouent à trouver leurs défauts. 
L’échec arrive parce qu’ils continuent 
erronément à penser qu’ils ont la foi, 
accomplissent bien les tâches données 
par Dieu et obéissent à la volonté de 
Dieu avec une attitude de suffi sance.

◆

Mais Jésus n’avait aucun ego. Il 
n’avait que Dieu le Père dans Son 
cœur. Il n’a donc accompli que les 
désirs du Père sans rien de Sa volonté 
propre. Il a toujours prié et cherché 
la volonté de Dieu le Père pendant 
son ministère public. Il a obéi d’une 
telle manière que la moindre petite 
chose était en parfaite cohérence avec 
la Parole de Dieu dans Son ministère 
(Zacha r ie  9:9;  Mat th ieu 21:2-7). 
Comme expliqué auparavant, Jésus n’a 
fait qu’obéir à la volonté de Dieu et a 
accompli la providence du salut de la 
croix sans une seule erreur.

Nous  pouvons  aussi  obéi r  à  la 
volonté de Dieu lorsque nous renions 
notre «ego» et le faisons mourir tout 
comme l’apôtre Paul l’a fait, en disant, 
«Je meurs chaque jour» (1 Corinthiens 
15:31).
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

Vers 14h45 le 2 Janvier, j’ai reçu un coup de fil. J’ai appris 
que mon plus jeune fils Yechan (3 ans), était dans la salle 
d’urgences à l’hôpital. On m’a dit qu’il s’est senti faible le 
matin à la maternelle. Il n’avait pas mangé, seulement dormi. 
L’après-midi, il s’est réveillé et soudainement il a vomi. Et 
tandis qu’on le transportait à l’hôpital, il a arrêté de respirer.

Après la prière au-delà du temps et de l’espace, il 
a récupéré sa propre respiration.   

Sur le chemin de l’hôpital en taxi, j’ai prié et demandé à 
Dieu de le sauver. Lorsque je suis arrivée, il avait récupéré sa 
respiration, mais elle n’était pas indépendante. Il était 100% 
dépendant du respirateur. Ma famille a envoyé une demande 
de prière au Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee qui priait 
dans sa maison de prières à la montagne. Vers 19h, j’ai 

entendu que le Pasteur Principal venait de prier pour mon 
fils. Alors, immédiatement, Yechan a commencé à respirer 
seul.

Le médecin a dit que les chances étaient élevées pour qu’il 
soit dans un état végétatif parce que plus de vingt minutes 
s’étaient écoulées de son arrêt cardiaque et de respiration 
jusqu’à l’arrivée à l’hôpital. Il a ajouté que même s’il se 
réveillait, il ne serait pas capable de mener une vie normale.

Malgré que l’arrêt cardiaque ait dépassé 20 
minutes, le test de son onde cérébrale ne montrait 
aucun dommage au cerveau.

Pour un patient dont le cœur s’arrête lors d’un arrêt 
cardiaque, la vie ou la mort peuvent être déterminées 
par la RCP (réanimation cardio-pulmonaire) administrée 
dans les 4 minutes après l’attaque. C’est ce qu’on appelle 
communément le «bon moment.» Si ce n’est pas traité à 
temps, cela conduit généralement à la mort, et même si le 
patient survit, cela entraîne un dommage du cerveau. Yechan 
a été traité après plus de 20 minutes. Il a cependant 
reçu la prière du Pasteur Principal. Le test de son 
onde cérébrale ne montrait aucun problème 
et les médecins ont dit qu’il était vraiment 
chanceux. Il a rapidement récupéré jour 
après jour. J’étais tellement reconnaissante 
à Dieu.

Il a subi de nombreux examens et a été 
diagnostiqué avec un infarctus sévère du 
myocarde, causé par les complications de 
la maladie de Kawasaki. La maladie de 
Kawasaki est une maladie dans laquelle les 
vaisseaux sanguins s’enflamment dans tout 
le corps. Les symptômes les plus communs 
sont une fièvre qui dure plus de cinq jours et cela 
entraîne une inflammation des vaisseaux sanguins 
du cœur. Cela peut former aussi des caillots de sang qui 
bloquent le vaisseau sanguin cardiaque et conduisent à une 
mort subite. Son médecin a dit, «certaines parties de ses 
artères coronaires sont bloquées et certaines sont gonflées 
comme des ballons. Si les vaisseaux éclatent, il mourra.»

Sa vie n’était pas garantie à cause d’un sévère 
infarctus du myocarde, mais il  a rapidement 
récupéré.

Il était trop jeune pour subir une opération, et le seul 
traitement possible étaient les médicaments. De la nuit 
du 3 Janvier jusqu’au matin du 4, il a été traité avec des 
médicaments qui dissolvent le caillot de sang qui s’était 
solidifié dans ses artères coronaires. Il était menacé de 
mort à cause d’une possible hémorragie gastrique ou 
cérébrale comme effet secondaire, mais Dieu l’a protégé.

Le médecin nous a dit de préparer ses derniers moments 
qui pourraient se produire le lendemain. Ils voulaient dire 
que Yechan pouvait mourir à tout moment. Il a cependant 
récupéré sa santé jour après jour. Le 6 Janvier qui était 
le quatrième jour après son hospitalisation, il n’avait plus 
besoin du respirateur et a commencé à boire de l’eau.

Le Dimanche 7 Janvier, il s’est assis. Le Pasteur 
Principal a prié à nouveau après le Culte du soir et il a 
commencé à nous appeler, «Maman! Papa! Grand-mère!» Il 

a même ri avec nous. Sa respiration était revenue 
à 100% autonome. Aucun problème n’a été 

découvert dans son électrocardiogramme 
et l’examen de l’index somatique du 
foie. Il est passé des soins intensifs à 
la salle générale en une semaine. Il est 
redevenu heureux et souriant comme 
auparavant. 

Cet incident a apporté de grands 
changements dans la vie de mon mari et 
dans la mienne. Nous ne pouvions plus 
rester tièdes dans nos vies chrétiennes 
et nous avons commencé à assister aux 

Réunions de Prière de Daniel. Mon mari, 
le frère Taesung Oh a arrêté de boire de 

l’alcool, de fumer et de jouer des jeux. Il garde 
maintenant le Jour du Seigneur entièrement et assiste à 

toutes les réunions pour partager la grâce que nous avions 
reçue de Dieu. Nous donnons toute reconnaissance et 
gloire au Dieu vivant et nous étendons nos remerciements 
au Pasteur Principal qui a prié pour nous.

Je vivais dans la douleur parce que j’ai heurté ma jambe 
gauche quand j’étais jeune. Depuis 2004, j’ai souffert de 
varices. C’était dur de porter des bagages lourds et de rester 
debout vingt minutes. 

Ma femme et ma belle-mère ont visité de nombreux 
temples hindous pour ma guérison. Mais rien n’a changé. 
En 2008, ma femme a même pratiqué la sorcellerie pour ma 
guérison malgré qu’elle soit enceinte de mon second fils. 
Alors, elle a commencé à faire quelque chose d’étrange. 
Elle s’est soudainement évanouie, a vomi et a même eu une 
aventure avec un autre homme. Elle était possédée par des 
démons. En Avril, ma famille a déménagé dans un autre 
endroit

Un jour, mon premier fils a été guéri de dermatite. Il a dit 
qu’il avait reçu la prière avec le mouchoir sur lequel le Dr 

Jaerock Lee, Pasteur Principal de l’Eglise Centrale Manmin 
avait prié lorsqu’il est allé à l’église à côté de notre maison.

Nous l’avons suivi et avons commencé à visiter l’Eglise 

Manmin de Madurai. Le Pasteur Persiyal Rajadurai a dit 
que le Pasteur Joseph Han (Eglise Manmin de Chennai) 
viendrait à l’église et conduirait la réunion de guérisons 
avec le mouchoir. Elle a dit que ma femme serait guérie 
par la prière. Lorsqu’elle a reçu la prière du Pasteur avec le 
mouchoir, un des démons l’a quittée. Le Pasteur Han nous 
a pressé de prier dans la Réunion de Prières de Daniel. A 
partir de ce jour, ma famille a prié tous les soirs et a reçu la 
prière avec le mouchoir du Pasteur Persiyal Rajadurai. Alors 
les autres démons l’ont quittée un par un et elle a totalement 
récupéré.

En Août 2017, j’ai visité la Corée et j’ai assisté à la 
Retraite d’été Manmin. Lorsque j’ai reçu la prière du Pasteur 
Principal pour les malades, j’ai été guéri de diverses varices 
dans ma jambe gauche qui m’avaient troublé pendant 13 
ans. Mon second fils a soudainement été frappé de paralysie 
pendant son sommeil. Mais il a été guéri par la prière avec 
le mouchoir. Toute ma famille a expérimenté les œuvres 
puissantes et vit avec l’espérance pour le ciel. Je donne toute 
reconnaissance et gloire Dieu qui nous a bénis de vivre une 
vie heureuse.

Diacre Rokson Saimon, 41 ans, Eglise Manmin de Madurai, Inde

«Ma famille a été délivrée des maladies 
et des esprits impurs!»

Diaconesse Jisu Oh, 26 ans, 2ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

«Mon fi ls de 3 ans est revenu à la vie!»


